
Beschreibung unseres Projekts

Wir haben uns entschieden das Projekt Elektrobus zu nehmen. Da wir in 
unserem Hotel schon viel für das Klima machen, fiel es uns schwer ein 
passendes Projekt zu finden. Da wir aber einen Benziner in unserem 
Hotel haben, kamen wir auf die Idee das Projekt Elektrobus zu nehmen.

Zuerst haben wir unser Thema der Direktion vorgestellt und die Meinung 
von Ihnen eingeholt. Wir haben das Vor – und Nachteile von 
Elektrobusen aufgeschrieben. Anschliessen haben wir die Angaben, die 
wir benötigen von unserem alten Bus eingeholt und bei der Garage Hirn 
eine Offerte verlangt. Mit diesen Angaben und der Offerte haben wir die 
ganzen Berechnungen gemacht. Um den Gästen unser Projekt 
vorzustellen haben wir einen Flyer mit der Sensibilisierung erstellt. Am 
Schluss haben wir noch alles zusammengefasst und eine 
Dokumentation geschrieben.

Elektrobus

Was sagen Mitarbeitende zu unserem Projekt:

Unsere Mitarbeiter finden es eine gute Idee, weil die junge Generation etwas für das Klima
machen muss und wir bei unserem Hotel viel Wert auf das Klima legen. Wichtig ist auch das
ein Hotel immer mit der Zeit mitgeht und sich an der Zeit anpasst.

Das haben wir erreicht:

• 2025 wird unser Projekt umgesetzt
• Direktion konnten wir überzeugen
• Projekt erfolgreich gemeistert

Spezielle Highlights:

Unsere Highlights sind das die Direktion von 
unserem Projekt begeistert sind und sie das 
Projekt im Jahr 2025 umsetzten. Es wird nicht 
dieses Jahr umgesetzt, da das Budget von 
unserem Hotel von diesem Jahr schon 
gemacht wurde.

Teammitglieder: Kirstyn Huber, Karin Sturzenegger
Elena, Koller, Zuzanna Grypz

Berufe: Köchin, Kauffrau HGT, Köchin, 
Restaurantionfachfrau

Projektjahr: 2023/24
Betrieb: Hotel Hof Weissbad

Ziel des Projekts: CO2 Ausstoss vermindern
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